

「岐阜部品株式会社 創立 30 周年記念式典」挨拶

只今ご紹介にあずかりました東白川村長の今井俊郎でございます。
このような記念すべき式典にお招きをいただき感謝をいたしております。

まずは岐阜部品株式会社様の創立 30 周年記念式典がこのように盛大に開催
されましたことに心からお祝いを申し上げたいと存じます。

誠におめでとうございます。

また、只今記念の表彰を受けられました皆様にも敬意とお喜びを申し上げます。

思えば、30 年前、矢崎総業様のご英断と当時の村長や議会議員の皆様の大変
なご尽力により、岐阜部品株式会社様の本社工場を岐阜県でも小さな山村であ
ります東白川村に誘致できたことは、東白川村にとって本当に素晴らしいこと
でありまして感謝に堪えません。

この 30 年間の歴代の経営陣の皆様や従業員の皆様の旺盛なる愛社精神によ
る社業の発展は目を見張るものがあり東白川村のみならず岐阜県下に雇用の創
出や工業振興という形での大きな貢献をいただきました。

さて 私事ではございますが、私は岐阜部品様創業時より立場はいろいろか
わりましたが、ずっと携わらせていただいてまいりました。

石井様、名倉様、牧内様、そして現在の増田社長様と歴代の社長様とも公私
ともお付き合いをいただいております。

役場の担当者時代は視察研修として矢崎総業様の中国の天津市にあります工
場を見学させていただいたことも今懐かしく思い出されます。

東白川村は岐阜部品株式会社様と、そんな、フレンドリーな一パートナーシ
ップを今後とも続けて行きたいと願っております。

御社の社業発展のためご協力できることをしっかりと続けていく所存でござ
いますので、今後ともよろしくお願ひ申し上げたいと存じます。

結びに岐阜部品株式会社様のますますのご発展とご参会の皆様のご健勝ご多
幸を心からお祈り申し上げ私の祝辞といたします。

本日は誠におめでとうございました。

平成 28 年 9 月 9 日

東白川村長 今 井 俊 郎